
   

令和６年 第11回教育委員会 会議録 
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活動報告  ８月活動報告 

及び行事予定  ９月行事予定 

 

議   案  第21号 令和６年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考について 

       第22号 令和６年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）教育費関係について 

第23号 児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について 

       第24号 令和７年度使用中学校教科書採択について 

 

報   告  １ 令和６年度野々市市の教育概要について 

       ２ 教育委員会事務の点検・評価（令和５年度分報告書）について 

       ３ 令和６年第３回（９月）野々市市議会定例会日程について 

       ４ 令和６年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の結果について 

       ５ 令和６年度小中学校運動会について 

       ６ 令和６年度地区運動会の開催について 
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議  事 

 

開会（午後４時35分） 

 

大久保教育長 ただいまより令和６年第11回教育委員会を行いたいと思います。 

立秋も過ぎ、またお盆を過ぎてから県内でも最高気温となったということで36度、

37度という暑い日が続いているところでございます。また、ニュースでもご存じ

のとおり、台風10号がいつ来るのかというような状態で、コースには北陸地方も

入っていますので非常に気になるところでございます。30日から２学期が始まり

ます。毎日学校と連絡をとりながら、また状況をしっかり見極めていきたいと思

っております。 

子供たちは夏休みにいろいろな経験や体験をしてきたかと思います。学校の宿題

もありますが、部活動、スポーツ少年団、子供会、町内会、それから、民間の方

でもいろいろなところに所属していたりとかで、いろんな事業や行事に参加した

り、家族旅行にも行ったりと、楽しい思い出がいっぱいの夏休みだったと思って

おります。 

部活動ですけれども、布水中学校の男子バスケットボール部が全国第３位でした。

決勝戦で金沢学院と対戦して優勝したいと言っていたのですが、石川県はベスト

４に２校入りましたが、残念ながら準決勝で金沢学院も布水中も負けてしまいま

した。でも、立派な全国第３位でした。私も大会会場の長岡市の方へ宮前課長と

一緒に応援に行ってきました。大応援団の応援の中、選手たちは本当に一生懸命

頑張っておりました。子供たちのそういった純粋な姿、そして保護者の皆さんに

非常に感動した次第でございます。 

２学期がこれから始まります。学校にとっては一番長い期間ということでござい

ます。先生方には子供たちの様子をぜひ見ていただきながら、先生方も体に注意

しながら、残暑が続きますし、またコロナもまた流行って来ていますので、安心、

安全に気をつけていただきたいということを昨日の校長会で申し上げた次第でも

ございます。 

そのほか、これから学校の運動会や地区運動会もありますし、公民館行事、マナ

ビィフェスタもあります。表彰式もあります。スポーツの分野でも様々な行事が

行われるということで、秋はまた一層本市が賑わう、そして地域住民が触れ合う、

そういった季節でもあります。そういったことを期待いたしまして、進めさせて

いただきたいと思います。 

議事録の署名を北村委員と中江委員、よろしくお願いいたします。 

傍聴の希望がございましたので許可しておりますことをご報告申し上げます。 

それでは、８月の教育長の活動報告に参りたいと思います。 

大久保教育長 「８月の活動報告」説明。 

       7/26 令和６年度北信越中学校総合競技大会出場者激励会 

          令和６年度石川県社会教育委員研究協議会 野々市市研究発表視聴 

令和６年度石川県教育委員会教育次長訪問 
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          野々市市議会高校生議会傍聴 

          令和６年第10回教育委員会（議案２件、報告２件） 

       7/27 ＮＰＢガールズトーナメント2024全日本女子学童軟式野球大会野々市会場

視察 

野々市じょんからまつり 

7/28 野々市じょんからまつり 

7/29 あしたの日本を創る運動推進功労賞 内閣官房長官表彰受賞  

    野々市生活学校 本 珖恵 氏 市長表敬訪問 

 国際交流員 チョ・ジヒョン 氏 退任に係る感謝状贈呈式及び「ＪＥＴ絆   

 大使」任命書交付式 

金沢教育事務所指導課による「前期学校訪問に係る市町教育委員会懇談」 

 令和６年度野々市市第１回スポーツ推進審議会 

8/１ 朝礼・部課長会議 

令和６年度野々市市男女共同参画推進連絡会議 

8/5～7 教育委員視察研修 

（東京都中央区教育委員会、群馬県太田市 OPEN HOUSE ARENA OTA、   

 埼玉県川越市歴史的建造物利活用事業、官民事業視察（㈱ジーエスエ 

フ、椿山荘、㈱大島椿・椿図書館、八重洲いしかわテラス） 

8/8  国際交流員辞令交付式 イ・ソミ（Ｌee Ｓomi）氏（米国） 

 フォルテ児童合唱団によるオペラ「ヘンゼルとグレーテル」出演報告会 

令和６年度第１回野々市市家庭教育推進協議会 

       8/9  令和６年度全国中学校体育大会出場選手激励会 

       8/16 令和６年度９月補正市長裁定 

8/19 庁議 

   第64回全国中学校水泳競技大会 男子400m自由形予選 

 令和６年度 第67回全国肢体不自由特別支援学校ＰＴＡ連合会総会、ＰＴ

Ａ・校長会合同研究大会 石川大会 開会式出席 

8/20 教育福祉常任委員会 

8/22 令和７年度使用教科書（中学校）第２回選定委員会 

 ＪＡＰＡＮ ＴＥＮＴ 野々市市 対面式 

8/23 ＪＡＰＡＮ ＴＥＮＴ 勾玉づくり視察 

ＪＡＰＡＮ ＴＥＮＴ 市長を交えて昼食交流会 

     第67回石川県小中学校長会小学校研究協議会白山・野々市大会 第75回石 

川県小中学校長会中学校研究協議会白山・野々市大会開会式及び記念講 

演会 

8/24 第54回全国中学校バスケットボール大会 

8/26  定例校長会議 

 

大久保教育長 「８月の活動報告」についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは続きまして、「９月の行事予定」について、事務局お願いします。 
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田村 部長  「９月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

       9/1  てくてく歩こう！ののいちウォーキング 

9/2  令和６年第３回（９月）野々市市議会定例会本会議（開会） 

石川県野球協会感謝状贈呈式 

9/10 市議会本会議（一般質問） 

9/11 市議会本会議（一般質問） 

9/12 予算決算常任委員会（９月補正） 

9/13 予算決算常務委員会（令和５年度決算） 

9/14 中学校運動会 

9/16 市公民館連合会 防災・減災研修会 

9/17 庁議 

9/18 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会分科会 

教育福祉常任委員会現地視察（中学校給食センター） 

9/24 学校訪問（富陽小学校） 

9/25 定例校長会議 

表彰選考委員会 

9/26 予算決算常任委員会分科会報告、予算決算常任委員会 

          第12回教育委員会 

       9/27 令和６年第３回（９月）野々市市議会定例会本会議（閉会） 

第２回教育委員代表者会 

野々市市スポーツ協会交歓会 

9/28 市職員労働組合環境美化清掃 

富樫祭 

ＭＯＡ美術館野々市児童作品展表彰式 

9/29 野々市市総合防災訓練 

 

大久保教育長 「９月の行事予定」について、ご質問等ございませんでしょうか。９月29日には

市民挙げての市総合防災訓練がございます。教育委員さんとしての出席はござい

ませんが、それぞれの地域においてのご参加をお願いしたいと思います。 

       それでは議案に入る前に、申し遅れましたが、本日、大塚教育委員会事務局参事

兼教育総務課学校教育担当課長が別用で出席できませんので、代理といたしまし

て、小倉教育総務課参事が出席しておりますことをご報告申し上げます。 

それでは、議案第21号「令和６年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考につい

て」事務局お願いします。 

田村 部長  議案第21号「令和６年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考について」説明。 

       （説明の概要） 

       ・被表彰候補者 教育振興表彰12名 

        教育委員会表彰要綱に基づき、スポーツ競技の全国大会において団体３位又は

個人８位以内に入賞された方、北信越大会において優勝した方を選出。 



  - 4 - 

 

大久保教育長 議案第21号「令和６年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考について」ご質問

等ございませんでしょうか。11番、12番は10回以上出場ということでよろしいで

すね。 

田村 部長  先ほど教育長からも話がありましたけど、全国中学校体育大会で布水中学校のバ

スケットボール部が３位ということでしたので、次回の教育委員会で追加で上げ

させていただきたいと思っております。文化の方面でも少し調整しているところ

がございますので、併せて次回の教育委員会で説明させていただければと思いま

す。 

大久保教育長 バウンドテニス協会が国体で優勝されたという情報も入ってきております。次回

の教育委員会もしくは、持ち回りというような形でお願いすることになるかもし

れませんが、今回は間に合わなかったということですので、よろしくお願いしま

す。今回につきましては、以上の12名の方の決定でよろしいでしょうか。 

       ≪ 承 認 ≫ 

       それでは、議案第22号「令和６年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）教育

費関係について」事務局お願いします。 

田村 部長  議案第22号「令和６年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）教育費関係につ

いて」説明。 

       （説明の概要） 

       ・歳入の補正額 

        （款）10国庫支出金 （項）１国庫負担金   4,219千円 

        （款）16諸収入   （項）５雑入      2,904千円 

       ・歳出の補正額 

        （款）10教育費   （項）教育総務費    2,904千円 

        （款）10教育費   （項）小学校費     △600千円 

      （款）10教育費   （項）中学校費     5,022千円 

        （款）10教育費   （項）保健体育費    21,587千円 

 

大久保教育長 議案第22号「令和６年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）教育費関係につ

いて」ご質問等ございませんでしょうか。 

       ≪ 承 認 ≫ 

       原案のとおり上程させていただきます。 

       それでは、議案第23号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」事

務局お願いします。 

田村 部長  議案第23号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」は、個人情報

等不開示に当たる内容も含まれますことから、本案件は非公開が適当かと思いま

す。 

また、議案第24号「令和７年度使用中学校教科書採択について」は、静ひつな環

境を確保し、公正、公平な教科書採択のため、本案件の審議についても非公開が

適当かと思います。併せて、非公開でお願いしたいと思います。 
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大久保教育長 それでは、議案第23号については、個人情報等の不開示に当たる内容も含まれて

くるということでございます。議案第23号の審議については、教育委員会会議規

則第13条第１項の規定により非公開とし、日程調整の後に再び行いたいと思いま

す。賛成の委員は挙手をお願いします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

大久保教育長 挙手全員でございます。教育委員会会議規則第13条第１項の規定により、議案第

23号の審議は非公開といたします。 

また、議案第24号の審議についても非公開とし、日程調整の後に再び行いたいと

思います。賛成の委員は挙手をお願いします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

大久保教育長 全員挙手でございます。よって、議案24号の審議につきましても、非公開とし、

日程調整の後、審議いたします。 

       なお、野々市市教育委員会会議規則第12条第４項の規定により、「会議録には、公

開しないこととした会議の議事は記載しない」となっていますが、議案第24号に

つきましては、審議過程の記録のため、野々市市教育委員会会議規則第15の規定

により委員の皆様にお諮りし、本議案の審議の記録を作成することとしたいと思

います。賛成の委員の方は挙手をお願いいたします。 

       ≪ 全員挙手 ≫ 

大久保教育長 全員挙手でございますので、議案第24号の審議の記録を作成することといたしま

す。 

それでは、続きまして、報告に参ります。報告１「令和６年度野々市市の教育概

要について」事務局説明お願いします。 

村尾 課長  報告１「令和６年度野々市市の教育概要について」説明。 

（説明の概要） 

       ・「子供」の漢字表記について 

施設名称等の固有名詞以外は「子ども」に修正した。国の通知等は「子供」と

いう表記が多いが、本市ユニバーサルプランでは、「子ども」と表記しているた

め、「子ども」で統一する。 

・校正後の完成品を配付する。 

 

大久保教育長 報告１「令和６年度野々市市の教育概要について」ご質問ご意見等ございません

でしょうか。 

       それでは、報告２「教育委員会事務の点検・評価（令和５年度分報告書）につい    

       て」事務局お願いします。 

村尾 課長  報告２「教育委員会事務の点検・評価（令和５年度分報告書）について」説明。 

       （説明の概要） 

       ・点検評価については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定におい

て、教育委員会は毎年、事務の管理及び執行の状況について点検・評価を行い、

その結果に関する報告書を作成し、議会に提出し、公表することが義務づけら

れている。 
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・令和５年度に実施した事務事業の取組みの状況について、学識経験を有する委

員からご意見をいただきながら、教育ユニバーサルプランの施策事業に沿って、

点検及び評価を行い、報告書をまとめた。 

・教育委員の方々のご意見を取りまとめ、９月教育委員会に議案として上程、承

認をいただいた後、10月の教育福祉常任委員会で議会へ報告。 

・確認していただきたいポイントとして、５ページから８ページの教育委員会議

の活動状況についての項をまず重点的に見ていただきたい。９ページ以降につ

いては、５つの基本目標があり、その基本目標ごとに点検・評価したもの、そ

の後に、学識経験者からの意見、今後の方針をそれぞれ記載してあるので確認

をお願いしたい。 

 

大久保教育長 報告２「教育委員会事務の点検・評価（令和５年度分報告書）について」ご意見

ご質問等ございませんでしょうか。 

       それでは、続きまして、報告３「令和６年第３回（９月）野々市市議会定例会日

程について」事務局お願いします。 

村尾 課長  報告３「令和６年第３回（９月）野々市市議会定例会日程について」説明。 

       （説明の概要） 

       8/28 全員協議会 

9/2  本会議開会 

9/10 一般質問 

9/11 一般質問 

9/12 予算決算常任委員会（９月補正） 

9/13 予算決算常任委員会（令和５年度決算） 

       9/18 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会教育福祉分科会 

教育福祉常任委員会現地視察（中学校給食センター） 

9/26 予算決算常任委員会分科会報告、採決 

9/27 本会議閉会 

 

大久保教育長 報告３「令和６年第３回（９月）野々市市議会定例会日程について」ご質問等ご

ざいませんでしょうか。 

       続きまして、報告４「令和６年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の

結果について」事務局お願いします。 

小倉 課参事 報告４「令和６年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の結果について」

説明。 

       （説明の概要） 

       ・令和６年度北信越総合体育大会結果 

       ・令和６年度全国中学校体育大会結果（布水中学校 男子バスケットボール部、

水泳部 出場） 

 

大久保教育長 報告４「令和６年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の結果について」
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ご質問等ございませんでしょうか。初めて金沢プールへ行きまして、河合翼さん

の応援に行って参りました。前半は全員同じような並びでしたが、50ｍプールを

４往復するというのは大変で、最後は少し力尽きたのかなと思います。とはいえ、

４分20秒台で石川県ナンバーワンになって出場して、本番で４分20秒を切って自

己ベストということは大健闘だったと思います。 

       続きまして、報告５「令和６年度小中学校運動会について」事務局お願いします。 

小倉 課参事 報告５「令和６年度小中学校運動会について」説明。 

       （説明の概要） 

       〇小学校運動会  10月９日（水） 

       〇中学校運動会  ９月14日（土） 

 

大久保教育長 報告５「令和６年度小中学校運動会について」ご質問等ございませんでしょうか。 

       気温も少し下がってくれればいいのですが。 

それでは、報告６「令和６年度地区運動会の開催について」事務局お願いします。 

源入 課長  報告６「令和６年度地区運動会の開催について」説明。 

       （説明の概要） 

       ・開催日時  10月６日（日）午前９時 

       ・雨天時   本町・富奥地区は中止 

              郷地区は市民体育館でペタンク 

              押野地区はスポーツセンターで室内競技 

 

大久保教育長 報告６「令和６年度地区運動会の開催について」ご質問等ございますでしょうか。

コロナウイルス感染症で３年ほど開催が無く、雨も降ったりして、富奥地区はも

う５年は実施していないということで確か６年ぶりになるのではないかと思って

いるところです。野々市市は不思議なもので、富奥地区は天気の影響で実施でき

ないけれど、郷地区は実施できるということもあります。富奥地区の会場の富陽

小学校は運動場が水たまりだらけで、それから雨も降っています。でも御園小学

校へ行くと、運動場はカラカラかちょうどいい状態で、空は青空です。こういう

ことが２回ありました。野々市市はコンパクトなまちですが、南北が6.7ｋｍとい

うことで、こういう天気の違いがあるのかと不思議に思う地区運動会の時期がま

た来ますので、皆さんそれぞれのところで、ご参加いただければと思います。 

それでは報告は以上で終わりました。 

続きまして、その他に入りたいと思いますがその他、事務局ございますか。委員

の皆様何かございますか。 

       それでは、日程調整に入ります。 

        ９月26日（木）午後３時   第12回教育委員会 

        10月１日（火）午前９時45分 第13回教育委員会（臨時会） 

        10月24日（木）午後３時   第14回教育委員会 

       ≪ 日程調整 ≫ 

        11月26日（火）午前10時   第15回教育委員会 
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大久保教育長 それでは、この後非公開での議案がございますので、いったん閉めさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

       ≪ 休憩 ≫ 

 

大久保教育長 それでは引き続き、議案第23号及び議案第24号につきまして、審議を行います。

先ほど委員の皆様の同意をいただきましたので、教育委員会会議規則第13条第１

項の規定によって、本議案の審議は非公開といたします。 

 

       ≪ 非公開 ≫ 

 

 

大久保教育長 それでは以上を持ちまして、第11回定例教育委員会を終了させていただきます。

長時間ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会（午後７時50分） 

 


